

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 2. Februar 2016

Gehäkeltes Stadtwappen wurde von den Elternlotsinnen an den Bürgermeister übergeben

In der vergangenen Woche wurde durch die Elternlotsinnen an Bürgermeister Daniel Tybussek ein gehäkeltes Stadtwappen übergeben, das nun seinen Platz im großen Sitzungssaal gefunden hat.



Die Elternlotsinnen und beteiligten Migrantinnen haben das Wappen über einen Zeitraum von vier Wochen hergestellt. Es soll vor Allem symbolisieren, dass Mühlheim, wie dieses Wappen, dass am Schluss aus vielen einzelnen Stücken zusammengesetzt wurde, aus vielen einzelnen Menschen aus vielen verschiedenen Ländern besteht, die sich gemeinsam in und um die Stadt engagieren. Zudem konnte auf diesem Weg einzelnen Migrantinnen, die noch nicht häkeln konnten, dies für die Zukunft nähergebracht werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de